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FECHA: Junio 10 de 2012 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Vacaciones, odisea amarga de 3 jóvenes” 

 “Va Olvera por obras que duren” 

 “Peña sale a cuidar su ventaja de 16 puntos” 

 “Recolección de basura, será gratuita: Eleazar García” 

 
“No llegó” 

 
“Por mal manejo de recursos, sin agua” 

 
“No circula” 

 “Lecheros piden liquidez para recuperar productividad” 

 “Ejemplar aplicación de ENLACE, dice Guerrero”    

 
“Partidos deben a Hacienda 191 mdp” 

 
“Incumplen a SEP... ¡y van por más!” 

I N S T I T U C I O N A L  

“No se genero información”  

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Milenio-Segundo debate perfilará rumbos de los presidenciables Penchyna: De gira en la Huasteca y reunido con 

la Organización Campesina de la Sierra y Huasteca Hidalguense, el candidato del PRI al Senado, David Penchyna Grub, envió 

un mensaje a los ciudadanos sobre el debate presidencial: “Yo invito a todos los mexicanos, a todos los hidalguenses, a ver 
del debate. Me siento orgulloso como priísta porque veremos a tres candidatos, pero sólo a un presidente de México, 

Enrique Peña Nieto”, afirmó. Penchyna Grub agregó que el segundo debate presidencial no dejará dudas del camino que al 
país le conviene seguir en los próximos años: “Estoy seguro que este 10 de junio por la noche, Enrique Peña Nieto 

reafirmará la convicción que nos une: si México ha cambiado ¿por qué pensar que puede seguir siendo gobernado igual?”, 
apuntó. Ante ciudadanos de Huejutla, David Penchyna Grub manifestó que Peña Nieto está con la Huasteca y la Huasteca 

está con él: “y lo vamos a ver en el segundo debate. Porque mientras la izquierda y la derecha se pierden en los „qués‟, en 

sus rencores y pretextos, Enrique Peña Nieto sabe los „cómos‟ con la experiencia de un gobierno eficaz: cómo combatir en 
serio la pobreza, cómo disminuir la violencia y cómo crecer generando empleos”. De regreso a Los Pinos “México necesita 

un cambio que dé certidumbre a los ciudadanos, que existan nuevas condiciones para vivir. El momento de un cambio ha 
llegado, estoy seguro que con nuestro candidato se recuperará la presidencia y entonces habrá un rumbo distinto de este 

país, porque lo necesitamos, hemos aprendido de nuestros errores y hoy estamos más sólidos que nunca”. Así lo expresó el 

candidato a senador de la República por el Partido Revolucionario Institucional, Omar Fayad Meneses, al visitar los 
municipios Tlahuiltepa, Juárez Hidalgo y Eloxochitlán, donde fue recibido por cientos de habitantes en espera de conocer sus 

propuestas. En su discurso, el candidato tricolor aseguró que el estado de Hidalgo podría vivir una transformación con la 
llegada de Peña Nieto, debido a que en el estado siempre ha gobernado su partido. “Nosotros estamos seguros que si el PRI 

gana la presidencia, Hidalgo se verá fortalecido en el ámbito del empleo, del desarrollo y de las oportunidades, yo le pido a 
los hidalguenses que le demos la oportunidad a Enrique Peña de tomar el timón de la nación, porque es un hombre sensible 

y con altas expectativas para que el país crezca”.8redacción, página 12) 
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Milenio-PRI respondió al #Yo Soy 132 con porrismo Acosta: El Partido Revolucionario Institucional (PRI) respondió al 

movimiento #YoSoy132 con “porrismo”, declaró el diputado federal del Partido de la Revolución Democrática (PRD) 

Guadalupe Acosta Naranjo. De visita a Pachuca, para apoyar las campañas del Movimiento Progresista en Hidalgo, el 
legislador perredista calificó como una irresponsabilidad por parte del tricolor el hecho de haber enviado a “acarreados” al 

partido de la selección mexicana en el estadio Azteca el viernes pasado sabiendo que se manifestarían los estudiantes, por lo 
que le pidió al Revolucionario Institucional “serenarse”. Expresó que pedirán que se investiguen los gastos del “acarreo” de 

15 mil simpatizantes del PRI con boleto de entrada para el encuentro México-Guyana y reprobó que algunos priistas hayan 

golpeado a jóvenes del #YoSoy132. “Lamento que se utilice el porrismo para acallar al movimiento (#YoSoy132), el PRI 
respondió a la organización juvenil con porros. A mí me parece que es muy irresponsable. Los estudiantes se manifestaron 

pacíficamente y fueron agredidos... les arrebataron las pancartas, hubo algunos empujones y golpes, yo haría un llamado al 
PRI a que se serene, si lo que los muchachos están exigiendo es un alto al autoritarismo y les responden con porrismo, 

simple y sencillamente terminan de confirmar que los jóvenes tienen la razón de que no regrese el autoritarismo por vías 
antidemocráticas en el país”, refirió. “Por lo menos deberían de reportarlo como gasto de campaña, decir cuánto gastaron en 

camiones, boletos para ir a apoyar a su candidato”, comentó. Acosta Naranjo insistió en que el caso de los acuerdos 

Televisa-Peña Nieto, revelado por el periódico inglés The Guardian, debe ser aclarado y calificó como ilegales los gastos y 
excesivos de propaganda del candidato presidencial del PRI. El legislador federal también reaccionó al caso del “pase de 

charola” que solicitaba dinero a favor de Andrés Manuel López Obrador: “lo que tiene que demostrar el PRI es si rebasamos 
los topes, y si recibimos el dinero, pero la verdad es un poco sínica la actitud del PRI, nos acusan de pasar la charola, pero 

ellos pasan la vajilla completa. Mientras Andrés Manuel anda envión comercial, ya ustedes han visto como viaja Enrique y 

toda la parafernalia que trae detrás, decenas de vehículos, caravanas interminables, jets particulares”. (Gustavo Godínez, 
página 10) 

Criterio-Machismo y misoginia en el PAN, acusa Xóchitl Gálvez: El declive en la campaña de Josefina Vázquez Mota 
(JVM) a la presidencia de México ha sido producto de errores y, principalmente, del machismo y la misoginia que aún impera 

al interior del PAN, consideró Xóchitl Gálvez Ruíz, candidata al Senado por Hidalgo. Indirectamente se refirió al presidente 

Felipe Calderón y el grupo de panistas que lo apoyan, aseguró que aún existen viejas rencillas de los que califico "machos 
del PAN" pues "no pudieron soportar la derrota de su candidato a la presidencia (Ernesto Cordero) y hoy están con los 

brazos abajo porque prefieren que gobierne Peña Nieto a una mujer", expresó. A través de un comunicado de prensa, la 
excandidata a la gubernatura señaló que las mujeres "estamos acostumbradas a eso y a más  para luchar". En el caso de 

JVM "ha tenido que venir contra los hombres de su partido, contra la misoginia y contra los medios", expresó. Durante una 

gira proselitista en San Juan del Río, Querétaro, Gálvez Ruíz lamentó que el presidente Calderón no tenga el mismo 
"arropamiento político como lo tuvo Vicente Fox con él" con la hoy primera candidata a la presidencia por el PAN. Respecto 

al debate presidencial de esta noche, agregó que espera que JVM "se quite los tapujos y que ponga en su lugar a todos los 
panistas misóginos. Que acepte que no la acompañaron, que acepte que el mismo presidente Calderón no la acompañó". 

Sobre al declive de la campaña panista, también dijo que está pasando lo mismo con la del candidato del tricolor Enrique 

Peña Nieto. (Antonio Alcaraz, página 04) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

Criterio-Garantiza el IFE seguridad para el segundo debate: Las autoridades federales, estatales y municipales 

trabajan de manera coordinada para garantizar la seguridad en torno al debate presidencial, afirmó el consejero presidente 
del Instituto Federal Electoral (IFE), Leo-nardo Valdés Zurita. En entrevista, puntualizó que el IFE trabaja con las 

instituciones del Estado mexicano que tienen responsabilidad en el tema de la seguridad, “y hay una coordinación entre los 
gobiernos federal, estatal y municipal”. Manifestó que, además, el Estado Mayor Presidencial se hace responsable de la 

seguridad en las instalaciones de Expo Guadalajara, donde se llevará a cabo este domingo el segundo debate presidencial. 

Valdés Zurita re-saltó que los gobiernos federal, estatal y municipal están obligados por el artículo 2 del Código Federal de 
Instituciones y Procedimientos Electorales (Cofipe) a apoyar al IFE en todas las tareas que el instituto realice. “Hemos tenido 

una muy buena respuesta por parte de las autoridades para coordinarse y para garantizarle no al IFE, sino al pueblo de 
México, que este debate se llevará a cabo sin riesgo a la seguridad de nadie”, subrayó. Por otra parte, comentó que se firmó 

un convenio con la Cámara Nacional de la Industria de la Radio y la Televisión para que un mayor número de estaciones de 

radio y televisión transmitan este segundo debate. Destacó que el primer debate “lo transmitieron más de mil concesionarios 
y permisionarios y llegó a todos los rincones de la república mexicana. Creemos que los ciudadanos están más interesados 

con el segundo debate, por lo que millones de mexicanos lo verán o escucharán este domingo”. (redacción, página 09) 

Criterio-Respetaremos el sufragio de los ciudadanos TEPJF: El magistrado presidente del Tribunal Electoral del Poder 

Judicial de la Federación (TEPJF), Alejandro Luna Ramos, exhortó a los ciudadanos a votar el 1 de julio próximo con la plena 

confianza de que su sufragio será respetado. En un comunicado emitido por el máximo tribunal electoral del país, Luna 
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Ramos subrayó que persiste la confianza en las instituciones que representan a la autoridad electoral y que con la ley en la 

mano es posible resolver cualquier conflicto en la materia. Planteó que de manera independiente de lo cerrado o competitivo 

que sea el resultado del proceso electoral o de que haya amplia ventaja en favor de alguna opción, los ciudadanos serán los 
únicos que determinarán el rumbo de los comicios. “Tenemos la herramienta principal para resolver los posibles conflictos 

que es la ley, pero además a un equipo bien preparado; los magistrados de la Sala Superior o de las salas regionales son 
gente muy profesional y sus equipos continuamente refuerzan su preparación con cursos internos y externos”, remarcó. 

Luna Ramos dijo que el TEPJF está preparado con planes de contingencia que permiten garantizar, independientemente de 

la carga de trabajo que haya, en cuanto a impugnaciones se refiere, que las controversias se resolverán bien y de manera 
oportuna. “Que la ciudadanía tenga confianza, le pedimos que ejerza su derecho y obligación de votar, con la confianza de 

que hay un tribunal que va a cuidar su voto”, reiteró el magistrado presidente. Puntualizó que las sesiones donde se 
resuelven las controversias electorales son públicas, así que están abiertas al análisis de los ciudadanos, tanto de los que 

acuden en busca de justicia como de los interesados en observar cómo construyen las resoluciones. Luna Ramos hizo notar 
que el TEPJF ha demostrado la forma en la que trabaja y el papel que representa en la resolución de los conflictos, ante el 

cúmulo de controversias resueltas durante la etapa de designación de candidatos y de otras controversias surgidas durante 

las campañas. (redacción, página 12) 

P L A N O        E S T A T A L  

Criterio-Trabaja gobierno en obras resistentes a fenómenos naturales: Los habitantes de esta zona merecen contar 

con obras que perduren y resistan los fenómenos naturales y reduzcan los tiempos de traslado en esta importante región 
agrícola", manifestó el gobernador José Francisco Olvera Ruiz, al poner en marcha los trabajos de reconstrucción de la 

carretera que conecta a esta demarcación con Eloxochitlán, con una inversión histórica. El mandatario dio a conocer que en 

breve se presentará el proyecto ante la autoridad correspondiente para construir una presa en territorio de Atotonilco el 
Grande, que sirva como cortina de control pluvial y almacenamiento para épocas de sequía. De esa forma, resaltó, se 

recupera la vocación agrícola de la Vega de Metztitlán, de igual manera, gracias al trabajo comprometido de la gente de este 
lugar. Olvera Ruiz reiteró su convicción municipalista, cuyo objetivo principal es servir de manera pronta a las demandas de 

los hidalguenses de manera coordinada. En todos los puntos, el gobernador explicó a los vecinos que los trabajos de 
reconstrucción dieron inicio luego de que se cubrieron los requisitos que solicita el Fonden, además de reconocer la 

coordinación que existe entre los diferentes órdenes de gobierno (federal, estatal y municipal), así como el apoyo de los 

legisladores federales y locales. Gerardo Salomón, secretario de Obras Públicas, detalló los trabajos de reconstrucción que se 
llevan a cabo en este municipio, que fue el más afectado por la tormenta tropical Arlene, principalmente en vías de 

comunicación. En su oportunidad, el presidente municipal Wilibaldo López afirmó que el respaldo que brinda la actual 
administración en todos los aspectos, permite que Metztitlán se inserte en el desarrollo pleno del estado, el trabajo que se 

lleva a cabo, dijo, es para beneficio colectivo y sin distingo ideológico. Por su parte, el secretario de Desarrollo Agropecuario, 

José Alberto Narváez, dio a conocer que luego de las afectaciones sufridas en el campo por el fenómeno meteorológico, se 
hizo el pago del seguro catastrófico correspondiente. La gira inició con la supervisión de la obra de reconstrucción del puente 

Jihuico, afectado por el paso de Arlene que a la fecha tiene un avance de 50 por ciento. (redacción, página 04) 

Crónica-Aplicación de ENLACE en Hidalgo resultó ejemplar, subraya la SEPH: El ejercicio de aplicación de la Evaluación Nacional 
de Logro Académico en Centros Escolares (ENLACE) se presentó de manera ejemplar en la entidad, con lo que Hidalgo dio 

muestra del nivel educativo y la disposición del sector magisterial, afirmó el titular de la Secretaría de Educación Pública de 
Hidalgo (SEPH), Joel Guerrero Juárez. El funcionario detalló que la prueba fue aplicada en los centros escolares con toda la 

responsabilidad que requiere una actividad escolar de esta magnitud, siempre con la premisa de mejorar las condiciones de 
escuela en cada uno de los alumnos que presentaron dicho examen. Recordó que las pruebas fueron realizadas sin 

contratiempo alguno a 385 mil 400 estudiantes de 4 mil 444 escuelas primarias y secundarias, públicas y particulares del 

estado durante la semana anterior. Tanto a estudiantes de educación primaria como de secundaria les fueron presentados 
reactivos correspondientes a las materias de Español, Matemáticas y Ciencias. Los resultados serán dados a conocer por 

medio del Sistema de Consulta de la Secretaría de Educación Pública federal (SEP). Guerreo Juárez enfatizó que este tipo de 
evaluaciones tienen como único fin que las autoridades educativas cuenten con un diagnóstico exacto del nivel educativo de 

los alumnos, que a su vez permita a las autoridades del ramo ofrecer una mejor calidad de enseñanza y al mismo tiempo 

mejorar la estructura educativa del nivel básico de educación. PIDEN PRIORIDAD FABRICANTES LOCALES. Previa 
designación de proveedores de uniformes y útiles escolares para el próximo ciclo escolar, fabricantes de la ciudad de 

Pachuca realizaron un llamado a la SEPH para que se les otorgue prioridad a los pequeños empresarios locales dentro  del 
concurso de adjudicación de elaboración de uniformes para el próximo ciclo escolar. Genaro Gómez Vásquez, productor de 

uniformes escolares y ropa en general, indicó que la SEPH debe tomar en cuenta a quienes generan empleos en la capital 
hidalguense y en general en todo el estado, para designar a aquellos que se encargarán de la elaboración de los uniformes. 
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Puntualizó que pese a que esta situación es relativamente benéfica para cientos de alumnos que cursan la educación básica, 

la determinación de dotar a los educandos de uniformes también ha sido un golpe muy duro para los fabricantes. 

“Necesitamos el apoyo por parte de las autoridades, del gobierno, por medio de la SEPH; estamos dispuestos a la 
competencia porque así se trabaja para este tipo de licitaciones, pero es importante evitar que fabricantes del Estado de 

México se queden con el beneficio”. “Sabemos que para obtener el derecho de ser los fabricantes de uniformes se requiere 
un concurso, esperaremos las bases confiando en que se brinde prioridad a los hidalguenses, este beneficio debe ser tanto 

para estudiantes como para nosotros que somos comerciantes”, concluyó. (Milton Cortés, página 04) 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Milenio-Obras Públicas de la capital sigue con las remodelaciones: El secretario de Obras Públicas de Pachuca, 
Víctor Bautista, dijo que entre los siguientes puntos a atender para rehabilitación están la zona detrás de la preparatoria uno 

y algunas calles del centro como Guerrero, donde ya laboran para reparar los adoquines. Las obras que se realizan en la 
parte de atrás de la Preparatoria Uno corresponden al sedero verde que conectará a la Unidad Habitacional Maestranza con 

la avenida Benito Juárez, donde ya existe un sendero que fue inaugurado en marzo pasado. Bautista mencionó que 
la idea es crear un sendero por el cual la gente pueda caminar o andar en bicicleta, esto como una alternativa al uso de los 

automóviles. Otra de las zonas donde también están trabajando es el Centro Histórico, esto aprovechando algunas 

remodelaciones, como la de Plaza Constitución, para reemplazar la infraestructura hidráulica y rehabilitar las vías públicas. 
“En la medida que vayan avanzando las obras de remodelación del Centro, son obras coordinadas con Gobierno del Estado, 

se está interviniendo en todo. Si se revisa cómo se intervino la calle de Oaxaca en Cubitos, nos tardamos un poco y la 
ciudadanía se quejó, pero nos tardamos porque cambiamos todas las tomas domiciliarias, se restituyó toda la red hidráulica 

y sanitaria”, dijo Bautista. Por ejemplo, esta semana personal del municipio trabajo en el reacomodo de los adoquines de la 

calle de Guerrero, mismos que por el tránsito vial suelen botarse, generando baches. El funcionario destacó el punto de las 
obras de drenaje, mismas que en no son vistosas para el ciudadano en general, pero cuando no se hacen sí se nota. “Son 

obras que no se ven, pero que son necesarias. Lo que estaremos incorporando en la medida de lo posible será la parte 
pluvial, que en algunos casos no se tiene prevista”. El encargado de la Obra Pública aseguró que la respuesta del 

Ayuntamiento en los casos de problemas ya sea de baches u obstrucción de drenes pluviales es inmediata. “En algunos 
casos los solicitan los colonos, y es como vamos dando atención”. (Alejandro Suárez, página 09) 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Peña Nieto sale a cuidar su ventaja de 16 puntos: A tres semanas de la elección presidencial, en el segundo 

debate se enfrentarán Enrique Peña Nieto, el candidato que mantiene una sólida ventaja, frente al segundo lugar, Andrés 
Manuel López Obrador, quien ha capitalizado la caída de Josefina Vázquez Mota en las preferencias electorales. Peña Nieto 

no tiene los 20 puntos de ventaja con los que llegó el pasado 6 de mayo al primer debate, según la encuesta de seguimiento 
diario de GEA/ISA, pero sí mantiene una sólida delantera de 16.2 puntos sobre López Obrador, quien ahora ocupa el 

segundo lugar con 29.2 por ciento y Vázquez Mota ha caído al tercer sitio con 21.8 por ciento. Mientras Gabriel Quadri 

muestra 3.6 por ciento de las preferencias. De acuerdo con la encuesta levantada por GEA/ISA, Peña Nieto ha perdido de 
mayo a la fecha 1.6 puntos, mientras que López Obrador ha ganado 5.2 por ciento en las preferencias electorales, 

exactamente los mismos puntos que ha caído Josefina Vázquez Mota, y Quadri ganó 2.2 por ciento. En las encuestas solo ha 
cambiado el segundo y tercer lugar, y en ese escenario, Vázquez Mota del PAN, López Obrador del Movimiento Progresista y 

Peña Nieto de la Coalición Compromiso por México se encontrarán otra vez este domingo en una de sus últimas 

oportunidades para reimpulsar sus campañas de cara al proceso electoral del 1 de julio. En lo que se refiere a los votantes 
indefinidos, antes del primer debate, la cifra según el trackingdiario realizado por GEA/ISA, representaba 25.6 por ciento de 

los entrevistados. Esta cifra ha descendido seis puntos, pues la víspera del segundo debate es de 19 por ciento. Peña Nieto 
llegó al debate efectuado en la Ciudad de México con 47 por ciento de las preferencias electorales, mientras Vázquez Mota 

tenía 27 y superaba por tres a López Obrador, quien tenía 24 puntos, y Gabriel Quadri en 1.4 por ciento. En la contienda 
también irrumpió el movimiento juvenil #YoSoy132 que convocó a un debate a los cuatro candidatos y al cual declinó el 

priista al afirmar que no cuenta con condiciones para el diálogo por su principio antiPeña. López Obrador también ha dejado 

atrás su discurso de conciliación y ha lanzado reiteradas advertencias sobre la supuesta reedición de una guerra sucia en su 
contra ante revelaciones como el presunto pase de charola por parte de sus colaboradores a empresarios. Ante estas alertas, 

los nueve consejeros del IFE aparecieron juntos para descartar cualquier escenario de fraude, en tanto, el perredista dice 
estar de acuerdo con sus encuestas, en empate técnico con el puntero Peña Nieto. El abanderado del PRI y el PVEM ha 

recibido apoyo de ex panistas y experredistas como Manuel Espino, Lía Limón y Rosario Robles y ante las investigaciones por 

supuesto lavado de dinero contra los exgobernadores de su partido, Eugenio Hernández y Tomás Yarrington, ha llamado a 
dejar atrás el pasado y también ha advertido que no será cómplice de conductas ilegales. Mientras Vázquez Mota, quien dice 

http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/70194c7c7acb97bdf79d6d6148f9528b
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/70194c7c7acb97bdf79d6d6148f9528b
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/70194c7c7acb97bdf79d6d6148f9528b
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/70194c7c7acb97bdf79d6d6148f9528b
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encontrarse en empate técnico con López Obrador, niega que el debate de hoy sea su última oportunidad para repuntar y ha 

iniciado un discurso que advierte que el tabasqueño y el mexiquense representan lo mismo: un PRI de falta de certeza 

económica y de pactos con la delincuencia organizada. Pese a que en el debate anterior el vicecoordinador de campaña del 
priista, Jorge Carlos Ramírez Marín, había previsto una estrategia de “todos contra Peña”, el ex gobernador del Estado de 

México también se ocupó de atacar a Vázquez Mota y a López Obrador. A la panista le habló del 70 por ciento de 
inasistencias a las sesiones como diputada a San Lázaro y la responsabilizó de la falta de aprobación de reformas cuando fue 

coordinadora parlamentaria del PAN. López Obrador se ocupó de señalar a Peña Nieto como candidato de las televisoras y 

mostró un supuesto documento de lo pagado por difundir su imagen en Televisa, a lo que el priista le respondió que si la 
televisión hiciera presidentes él ya lo hubiera sido y también le mostró otro supuesto documento pretendiendo demostrar 

que como jefe de Gobierno del Distrito Federal, gastó mil millones de pesos en el rubro de comunicación social. La 
producción del debate —y, sobre todo, la presencia de una ex playmate en labores de edecán para entregar a los candidatos 

las tarjetas del orden de intervenciones— recibió críticas por la falta de calidad y por ello el IFE adelantó que no habrá más 
edecanes y que recibirá asesoría de Tv UNAM y el Canal del Congreso para mejorar. Todos festejarán, menos AMLO Los 

candidatos presidenciales de PAN y PRI, Josefina Vázquez Mota y Enrique Peña Nieto, respectivamente, tendrán festejos 

después de participar en el debate de hoy organizado por el iFE en Guadalajara. Vázquez Mota tendrá un festejo en el 
puente Matute, considerado símbolo de la modernidad en Guadalajara. Se tiene previsto que dará un discurso y hasta ahora 

no se sabe qué invitados la acompañarán. Por su parte, Peña Nieto también tiene programado un encuentro con sus 
simpatizantes, pero el lugar aún está por definirse por parte del Comité Directivo Estatal del PRI. De última hora, también se 

informó que el aspirante de Nueva Alianza, Gabriel Quadri, también tendrá un festejo con sus seguidores en el Hospicio 

Cabañas. El único candidato que no celebrará su participación en el debate es Andrés Manuel López Obrador, quien hablará 
sobre el tema hasta el lunes 11 de junio durante una conferencia ahí mismo, en Guadalajara, para luego continuar su gira 

por Aguascalientes y San Luis Potosí. (Lorena López, página 11) 

Criterio-Exhortan a PRI y PAN a reconocer resultados: El presidente nacional del Partido de la Revolución 

Democrática (PRD), Jesús Zambrano, convocó al PAN y a la coalición Compromiso por México, que integran los partidos 

Revolucionario Institucional (PRI) y Verde Ecologista de México (PV-EM), a reconocer los resultados de la elección 
presidencial del 1 de julio. Zambrano Grijalva dejó en claro, igualmente en gira de trabajo por Lázaro Cárdenas, Michoacán, 

que ante las especulaciones que acusan a las fuerzas progresistas de preparar un escenario de confrontación, para no 
reconocer las instituciones ni el proceso electoral. Por el contrario, dijo, el PRD y sus aliados mantienen su compromiso con 

la legalidad y son los más interesados de que las campañas y las elecciones, se desarrollen en un marco de paz y civilidad, 

alejados de la provocación y de la guerra sucia. Planteó, no obstante, que hay un ambiente de animadversión contra Andrés 
Manuel López Obrador y el Movimiento Progresista, originado por la desesperación del PRI y el PAN, que “no están 

acostumbrados a pelear limpiamente y vuelven al montaje de campañas negras”. En un comunicado, advirtió que “a partir 
de este domingo comenzarán a difundir espots con los que se busca ubicar a la izquierda en el terreno de ser un “peligro 

para México”, de que si gana López Obrador “va a devaluarse el peso”. Según esos mensajes, dijo, “se va a desestabi lizar la 

economía” o habrá fuga de capitales y desempleo. Señaló que tienen la confianza de que la sociedad no se dejará confundir, 
“no va a caer en la trampa del engaño y ya tomó la decisión de caminar con nosotros, está vacunada contra ese tipo de 

guerras sucias y, más bien, tengo la certeza de que se les van a revertir a quienes las están “impulsando”. Zambrano se 
refirió al segundo debate organizado por el Instituto Federal Electoral, que tendrá lugar este domingo en Guadalajara, 

Jalisco, y aseguró que en este encuentro López Obrador demostrará por qué debe ser el próximo Presidente de la República. 
(redacción, página 12) 

Reforma-Incumplen a SEP... ¡y van por más!: Empresas señaladas por incumplir con Enciclomedia buscan ahora 

quedarse con contratos que repartirá la Secretaría de Educación Pública para el Servicio Aula Base Telemática (SABT). Entre 
éstas, Mainbit y TED Tecnología Editorial participaron en las primeras dos juntas de aclaraciones de la licitación del SABT, el 

15 y el 31 de mayo, según las actas respectivas. Otra firma cuestionada es Interconecta, que ha acudido a las juntas bajo la 

razón social Integradores de Tecnología. Ambas son del mismo grupo y tienen la misma dirección y teléfono. El proyecto, a 
través del cual se instalarán y operarán 137 mil equipos en salones de quinto y sexto de primaria, tendrá un presupuesto 

estimado de casi 20 mil millones de pesos, lo que lo convierte en uno de los más importantes del sexenio en el sector. En su 
reporte de Cuenta Pública de 2010, la Auditoría Superior de la Federación (ASF) concluyó que las firmas mencionadas no 

entregaron los toners para las impresoras de Enciclomedia en las aulas respectivas durante cinco ciclos escolares, por lo que 
debían aclarar o resarcir a la hacienda pública pagos recibidos en exceso por 224 millones de pesos. Tras algunas 

aclaraciones a observaciones de la ASF, la SEP notificó en marzo a Interconecta que aún debe 116.1 millones de pesos por 

toners no entregados. Mainbit y TED sí entregaron los productos, pero no en las aulas, por lo que en la misma fecha se les 
notificó que deben reintegrar 25.8 y 45.2 millones de pesos, respectivamente, con Dell como obligada solidaria de ambas. 

Por otra parte, desde el 26 de diciembre, la SEP requirió a TED el pago de 21.1 millones de pesos en penalizaciones por 
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siniestros no atendidos en salones de Enciclomedia, mientras que a Mainbit le hizo un requerimiento similar por 2.3 millones, 

cantidades que, según fuentes cercanas al tema, no han sido liquidadas. Durante la junta de aclaraciones del 15 de mayo 

para el proyecto SABT, la compañía Fase Digital cuestionó a funcionarios de la SEP sobre las irregularidades de sus 
competidoras y la posibilidad de que ganen los contratos. "Las empresas sancionadas por la Secretaría de la Función Pública 

o por la SEP no pueden recibir asignaciones", fue la respuesta, aunque ninguna de las proveedoras de Enciclomedia ha sido 
sancionada oficialmente por esas dependencias. (Vítor Fuentes, primera plana) 

El Universal-Partidos deben a Hacienda 191 mdp: Los siete partidos políticos nacionales deben casi 192 millones de 

pesos al Sistema de Administración Tributaria (SAT) por incumplimiento en el pago de impuestos y de cuotas sociales a sus 
trabajadores.  Los impuestos no entregados a la autoridad fiscal corresponden a la retención del Impuesto al Valor Agregado 

(IVA) y el Impuesto Sobre la Renta (ISR), así como adeudos en los pagos de las cuotas del IMSS, Infonavit, y 2% sobre la 
nómina, de acuerdo con el Dictamen Consolidado de los Informes Anuales de Ingresos y Gastos de los Partidos Políticos 

Nacionales, correspondientes al ejercicio 2010 y que realizó la Unidad de Fiscalización del Instituto Federal Electoral (IFE).  El 

PRD es el partido que más retenciones y adeudos registró, al contabilizar 118 millones 549 mil 670 pesos. Le sigue 
Movimiento Ciudadano, antes Convergencia, con 40 millones 289 mil 920 pesos y después el PRI, con 12 millones 627 mil 

pesos.  El PAN tenía impuestos por pagar por un monto de siete millones 636 mil pesos, mientras que el Partido Verde 
Ecologista de México (PVEM) refleja una cuenta pendiente de cinco millones 775 mil pesos.  En cuanto al Partido Nueva 

Alianza (Panal), tenía adeudos por un millón 162 mil pesos. Y el Partido del Trabajo (PT) debía, según el ejercicio sobre la 

Cuenta Pública de 2010, seis millones 585 mil 380 pesos.  El IFE pidió a los partidos políticos que explicaran en su 
documentación cuáles eran las razones de estos adeudos y retenciones.  La documentación del ejercicio de 2010 es pública. 

Existe un año desfase en el análisis de los estados financieros de los partidos. La fiscalización de 2011 está en proceso y se 
darán a conocer sus resultados en octubre próximo.  La normatividad Los impuestos pendientes de pagar se deben a las 

retenciones que hicieron los partidos políticos nacionales a sus empleados, trabajadores e integrantes de sus dirigencias y 
que no fueron dados a conocer al SAT.  La falta de cumplimiento con estos impuestos tiene que ver también con la ausencia 

de pago en contribuciones al IMSSy al Infonavit.  También se registra falta de pago de contribuciones locales del impuesto 

de 2% sobre nómina.  El monto total de estos adeudos y retenciones fiscales de los siete partidos políticos nacionales es de 
191 millones 800 mil pesos.  Según el Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales (Cofipe), los partidos 

políticos deberán retener y enterar a las autoridades fiscales, conforme a las leyes aplicables, el impuesto sobre la renta que 
corresponda por los sueldos, salarios, honorarios y cualquier otra retribución equivalente que realicen a sus dirigentes, 

empleados, trabajadores o profesionistas independientes que les presten servicios.  Esto quedó establecido en el artículo 89 

de ese código, que también señala que la Unidad de Fiscalización y Vigilancia de los Recursos de los Partidos Políticos dará 
aviso a las autoridades fiscales competentes de la omisión en el pago de impuestos y otras contribuciones en que incurran 

los partidos políticos.  El régimen fiscal a que se refiere el artículo 87 de este código no releva a los partidos políticos del 
cumplimiento de otras obligaciones fiscales, detalla el Cofipe.  Aunque los partidos políticos en su calidad de entidades no 

lucrativas no están obligados al pago de impuestos, ello no los exime de enterar al SAT los impuestos retenidos de los 

servicios que se les prestan de acuerdo con las disposiciones fiscales. (Lilia Saúl, primera plana) 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Milenio-Trascendió… 

:Que nada más para el registro, en la edición del 6 de mayo, la encuesta de seguimiento diario MILENIO-GEA/ISA 

marcaba: Enrique Peña Nieto46.9 por ciento, Josefina 

Vázquez Mota 27, Andrés Manuel LópezObrador 24.2, Gabriel Quadri 1.9. 
En estas cinco semanas, el priista perdió un punto y medio y Josefina 5.2.López Obrador ganó esos cinco puntos 

y Quadri un muy útil 1.7. 
:Que con 72 horas de retraso y la víspera del debate, López Obrador puso a circular “su” encuesta que anunció en Tercer 
Grado, en la que supera por dos puntos a Peña Nieto. 
¿Qué empresa la hizo? Ninguna, sino un “grupo de académicos” (anónimo). Tal como dijo en el programa: para él, las 

encuestas son un instrumento de propaganda, que ni qué. 

:Que esta mañana Peña Nieto tendrá tiempo para ensayar en el foro del IFE. Fue una buena jugada de su equipo, ya que 
el día de ensayo era el sábado. 

Los que ya lo hicieron fueron Josefina y Quadri (el único que hizo este ejercicio en los dos 
debates). López Obrador mandó de dummy al famoso Nico, Nicolás Mollinedo, quien hizo preguntas y se desempeñó 

como todo un productor de tv. 
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Por cierto, en el equipo de Peña Nieto no dejaron nada al azar. O eso se supone, luego de ver cómo pelearon para que la 

temperatura en el foro se mantuviera a 21 grados centígrados. Nada de gotas gordas. 

:Que los integrantes del movimiento #YoSoy132 preparan hoy dos movilizaciones anti-Peña en Guadalajara. Pero no podrán 
acercarse a la Expo Guadalajara, sede del debate, debido al acuerdo firmado por los partidos y las autoridades electorales. 

Eso, independientemente de la presencia del Estado Mayor Presidencial en derredor del inmueble. 
:Que pese a todo el escándalo que trajo el charolazo de los 6 millones de dólares, Andrés ManuelLópez Obrador, 

mantiene plena confianza en el cineasta y productor de video Luis Mandoki. 

No solo no habrá deslinde, sino que Mandoki se mantiene en su puesto y tiene a punto los spotsque se difundirán para la 
última etapa de campaña. 

:Que al igual que en el primer debate de candidatos presidenciales, MILENIO Televisión no solo transmitirá el segundo el 
próximo domingo, sino que presentará un posdebate con la exitosa mesa de la ocasión anterior. 

Es 
decir: Álvaro Cueva, Ciro Gómez Leyva, Epigmenio Ibarra, Carlos Marín, Carlos Puig,Rosario Robles y Juan Ign

acio Zavala. Todos, colaboradores de MILENIO. (redacción, página 04) 

El Universal-Bajo Reserva:   
POR FIN salieron al terreno de la batalla los "generales" del equipo de la candidata presidencial del PAN. Rodolfo Tuirán y 

Miguel Székely llegaron a Guadalajara a apoyar a Josefina Vázquez Mota, en la preparación de la táctica y estrategia del 

combate clave: el segundo debate de  los aspirantes a Los Pinos. En el ejército, los "altos mandos" que   trabajan en la 
elección son ella y Roberto Gil, coordinador de la campaña, quienes llevan la batuta Como se lo anticipamos en este diario, 

doña Josefina dedicará muchísima atención y tiempo a su contrincante de las izquierdas, Andrés Manuel López Obrador, y 
otro espacio al aspirante del PRI-PVEM, Enrique Peña Nieto. Los sparrings de doña Josefina han sido luan Ignacio Zavala, 

como AMLO; Ricardo Anaya, como Gabriel Quadrí, y Roberto Gil, como Peña Nieto.  
 

LOS INTEGRANTES del equipo compacto del candidato presidencial de las izquierdas prepararon un esquema para el 

segundo debate en el escenario de que la panista Josefina Vázquez Mota y el priista Enrique Peña Nieto vayan a salir a 
atacar a Andrés Manuel López Obrador, quien se ha posicionado en el segundo lugar de las encuestas. La idea es desactivar 

a sus opositores con el argumento de que las recientes declaraciones del ex presidente panista Vicente Fox evidencian un 
pacto entre el PAN y el PRI para tratar de mantener el poder en Los Pinos. Ah, el chofer y jefe de logística del tabasqueño, 

Nicolás Mollinedo, acudió ayer al foro en Guadalajara para ver el espacio que ocupará su jefe.  

 
GRAN parte del día lo dedicó a su familia El candidato presidencial del PRI-PVEM, Enrique Peña Nieto, es-tuvo en la ciudad 

de México, para dar el último repaso para su participación en el segundo debate. Sus colaboradores comentaron que lo 
vieron muy tranquilo antes del encuentro que tiene lugar en la Expo de Guadalajara, Jalisco. "Hay que tomar las cosas con 

calma", comentó uno de sus hombres más cercanos. El mexiquense ha considerado que sus adversarios tienen en el script 

las investigaciones en contra de dos ex gobernadores de Tamaulipas, Tomás Yarrington y Eugenio Hernández, por presuntos 
nexos con el crimen organizado, nos dicen.  

 
DOS DIAS enteros ensayó el candidato presidencial de Nueva Alianza, para estar preparado de cara al segundo debate. 

Desde el viernes pasado, Gabriel Quadri se encerró con su equipo de trabajo y personal de la consultora que contrató para 
que lo dejaran listo para el encuentro de este domingo. Luciano y Paulo, sus hijos, revisaron textos, contenidos y 

vestimenta, nos dicen. La mañana del sábado, don Gabriel viajó de la ciudad de México a Guadalajara y fue el primero en 

asistir al ensayo en la Expo, acompañado por su hijo Luciano, quien acaba de ser nombrado suplente del candidato a 
diputado plurinominal René Fujiwara Montebngo, nieto de la maestra Elba Esther Gordillo.  

 
EL LUNES se cumple el primer mes del nacimiento del movimiento universitario, que se gestó entre estudiantes de la 

Universidad Iberoamericana después de la visita del candidato presidencial del PRI-PVEM, Enrique Peña Nieto. Saúl Aivídrez, 

uno de los voceros de los universitarios, hace un balance de estas primeras cuatro semanas: han si-do días muy fructíferos 
porque el movimiento logró la transmisión del segundo debate presidencial por los principales canales de televisión, pero 

sobre todo cambió la percepción entre la ciudadanía que los resultados de los comicios estaban definidos.  (redacción, 
página 02) 

Reforma-Templo Mayor… 
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AUNQUE la política no es una ciencia exacta, hay a quienes les da por sumar 2 más 2... y no les sale 5. 

AHORA que el nombre del ex alcalde de Atizapán Luis Felipe Puente salió a relucir como el vínculo entre Pablo Zárate -
presunto lavador de dinero de Tomás Yarrington- y la campaña de Enrique Peña Nieto, hubo quienes se acordaron de otro 

de los amigos del atizapense. 

OCURRE que los cercanos al recientemente asesinado general Arturo Acosta Chaparro afirman que el militar le presumía a 

quien quisiera escucharlo que Puente fue quien lo presentó con Peña Nieto. 

LA LÓGICA dice que es muy probable que Zárate y Acosta se conocieran debido a su amigo en común, y con eso de que al 

general se le acusaba de ser un intermediario entre los políticos y el crimen organizado... 

PERO seguro que eso es puuuro sospechosismo, ¿o no? 

A VER si el PRD no se mete en un problema por andar haciendo cambios en sus listas de candidatos plurinominales al 

Senado... y rompiendo con ello sus propios estatutos. 

RESULTA que sustituyeron al candidato que originalmente ocupaba el lugar cinco del listado por Juan Pablo Cortés Córdova, 
a quien se dice que "renunciaron" el 31 de mayo para registrar en su sitio a Manuel Camacho Solís. 

EL HECHO es que Cortés garantizaba el cumplimiento del artículo 8 de los estatutos perredistas en lo referente a que, en sus 
listas para plurinominales, tiene que haber un aspirante menor de 30 años en cada tramo de cinco nombres. 

Y COMO Camacho tiene 66 años de edad, su candidatura puede ser fácilmente impugnable ante el Tribunal Electoral, a 
pesar de que en el IFE ya la avalaron. 

ESO SÍ, a menos de que los perredistas logren demostrar aquello que se dice de que la juventud ¡se lleva en el alma! 

EL QUE ANDA enrachado es el empresario mexicano de origen argentino Carlos Ahumada. 

ADEMÁS de las varias victorias legales que lo tienen libre a pesar de los videoescándalos y otras irregularidades encontradas 
en sus contratos con entes públicos del DF, ya ganó un juicio ¡hasta en un tribunal electoral! 

EN LOS ESTRADOS virtuales del Trife apareció una sentencia en la que ese organismo le da la razón al quejoso, quien 
demandó que se le inscribiera nuevamente en el Registro Federal de Electores y que le dieran su credencial para votar. 

ASÍ QUE Ahumada ganó el juicio SDF-JDC-816/2012, por lo que sí podrá votar el 1o. de julio. 

LA DUDA es si, conociendo su fama, ¡hay alguien que quiera su voto! 

MUY EMOCIONADOS andan los chavos del movimiento #YoSoy132 ante la visita a México de la lideresa de los estudiantes 

chilenos, la carismática Camila Vallejo, quien viene a compartir experiencias con ellos. 

PERO a ver si el gozo no se va al pozo cuando la aguerrida joven, calificada como la "Revolucionaria más glamorosa del 
mundo", venga el 15 de junio, pues, en su calidad de extranjera, deberá cumplir con las leyes mexicanas y sólo opinar, pero 

sin intervenir. 

NO VAYA a ser que, por proclamarse una más de los 132... ¡le apliquen el 33! (redacción, página 10) 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S   L O C A L E S  
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Milenio-Pájaro Carpintero… 

:Que el movimiento #yosoy132 en Hidalgo ya se esta convirtiendo en un grupo sin forma, ahora que la Coordinadora 
Nacional Plan de Ayala Movimiento Nacional (CNPA) anunció su adhesión a este movimiento, hay quienes aseguran 

que Erasto Tolentino el líder de esta agrupación en el estado intentará impulsar ideas en esta organización. Lo cierto es que 
nadie sabe que pasará con la original intención del grupo estudiantil, pero con muestras de apoyo de organizaciones 

campesinas y otras como el Sindicato Mexicano de Electricista (SME), y la participación de personajes de la política 

estatal podrían acabar con esta propuesta de cambio. 
:Que su visita a Hidalgo, Guadalupe Acosta Naranjo fiel a su costumbre no dejó pasar por alto las acusaciones del 

partido tricolor contra el candidato de las izquierdas Andrés Manuel López Obrador por supuestamente rebasar el tope 
de campaña, a lo que dijo que son ridículas las acusaciones y se lanzó con todo contra aquel partido al comentar que 

supuestamente se utilizaron porros para golpear al los del movimiento #yosoy132 durante el partido de la Selección 

Mexicana. 
:Que en esta entidad se espera que el debate del día de hoy confirme a Enrique Peña Nieto como la opción de los 

ciudadanos hidalguenses, por lo menos así lo asegura David Penchyna aspirante a senador de la República quien confía en 
una buena participación de su candidato y a su vez que esta reditúe votos de los indecisos. Este debate que se transmitirá 

por los principales canales nacionales será punto de partida para acabar con el abstencionismo que ha sido el gran ganador 
en las últimas elecciones. 

:Que luego de concluir la aplicación de la prueba ENLACE en Hidalgo la SEP estatal, confía en buenos resultados de los 

alumnos y docentes, al contrario de otras entidades se descartó que la copia que circulaba en Internet afecte el desempeño 
de maestros y alumnos y por el contrario se destaque un repunte en le desempeño de ambos. Cabe mencionar que esta 

prueba que costó 200 millones de pesos del erario público. (Redacción, página 03) 

Milenio-Las Perlas… 

“Yo invito a todos los mexicanos, a todos los hidalguenses, a ver del debate. Me siento orgulloso como priísta porque 
veremos a tres candidatos, pero sólo a un presidente de México, Enrique Peña Nieto” 

David Penchyna Grub, candidato a senador de la república por el Partido Revolucionario Institucional. 

“Sabemos que tenemos un municipio y una delincuencia tan cambiante que hoy nos aqueja un tipo de delito y mañana otro, 
nos generan delitos en un fraccionamiento, mañana se van a otro y es tan mutante esta parte de la delincuencia que si nos 

afecta” 
Samuel Valencia Pérez, secretario de Seguridad de la Reforma. 

“Yo estoy dispuesto a hacerlo, si a mí me piden debatir, ni modo que me raje, digo, la verdad es esa. Si Omar o David 
formalizan, yo iría con gusto a donde me digan, yo no tengo problemas con el escenario, aunque sea adverso” 

Isidro Pedraza Chávez, candidato a senador de la república por el Movimiento Progresista. (Redacción, página 

03) 

Independiente-El Socavón: Después del debate comienza recta final de la elección (redacción, primera plana) 

La Crónica de Hoy-Arriba:  

Arriba-Juan j. Fuentes: El fundador del semanario “Expresión” es otro de los decanos de la información en la entidad, 
cuya visión y experiencia en el cambiante mundo del periodismo queda registrada en el medio que publica y que es 

referente estatal. Recientemente fue reconocida su ardua labor con el torneo de fútbol que se desarrolla en Pachuca y que 
lleva su nombre. 

Abajo-José Vergara: Sin importar que el Cecultah dependa ahora de la Secretaría de Turismo estatal, el director general 
del organismo brilla poco en cuanto a los trabajos realizados para beneficiar a la cultura hidalguense; a eso Vergara Vergara 

debe sumar que continúa pendiente el catálogo de arte sacro, que al parecer no tiene para cuando. Quizá decidió continuar 
la misma línea que sigue el rubro desde hace años. (Redacción, página 02) 

La Crónica de Hoy-Grillerias: INCONGRUENCIA 
Los grillitos tricolores están indignados con sus adversarios políticos, sobre todo contra López Obrador, porque 

continúan con el discurso “del viejo PRI”, cuando la realidad es que la mayoría de ellos ya forman parte del 
movimiento de izquierda. Casos específicos son Manuel Bartlett, Manuel Camacho, Socorro Díaz, Ricardo 

Monreal, Arturo Núñez, Cuauhtémoc Cárdenas, José Guadarrama y el propio AMLO; “dime con quién andas y 
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te diré quién eres”. 

INSUFICIENCIAS 

La carencia de agua en diversas colonias de Pachuca cada vez es más notoria, lo que representa un grave 
problema social que parece no encontrar solución. Las precipitaciones pluviales de los últimos días podrían 

favorecer al tema de seguir como hasta ahora, pero lo cierto es que también resulta necesaria una verdadera 
conciencia entre la población capitalina sobre el cuidado del líquido, pues hay quienes aún lavan sus automóviles o 

riegan el pasto sin pensar en el déficit. Por otra parte, muchos siguen culpando sólo a la Caasim de este conflicto, cuando es 

un asunto que depende de todos. 
CAPACITACIÓN 

Quienes también necesitan una nueva conciencia y ante todo mayor preparación son los policías municipales, 
pues tal parece que sólo les importara su cuota diaria de infracciones y dejan en el olvido cuestiones tan 

importantes como la cultura vial, que es muy amplia. Los grillitos atestiguaron el comportamiento de algunos 
oficiales, quienes argumentan que para estacionarse en un lugar con señalamientos para personas 

discapacitadas sólo basta una “calcomanía”, aunque quienes sí lo requieren en verdad traigan hasta placas que así lo 

confirman. 
SIMPATÍAS 

Algo sucede con las campañas panistas en la entidad, pues desde su candidata presidencial, a senadora y a 
diputados federales, puede observarse nula propaganda y una menor aceptación respecto a otros procesos 

electorales. El caso de Luis Baños, aspirante a una curul en San Lázaro por el Distrito VI, es una prueba de que 

sus estrategias no resultan, lo peor es que él mismo evidencia al subir fotografías a las redes sociales de sus 
reuniones, a las que asiste muy poca gente. (Redacción, página 02) 

      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 

 
 

 


